

LR1 Julia Willie Hamburg

Tagesordnungspunkt: 9.5. Länderrat

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

den Ausspruch #Allesistdrin habt ihr mittlerweile schon häufig gelesen und gehört – ist er doch längst zum diesjährigen Mantra unseres Superwahljahres geworden. Und treffender könnte man diese Zeit wohl auch nicht beschreiben. Die GRÜNEN fordern in diesem Jahr erstmals die Union um die Kanzlerschaft heraus – und sind derzeit in Umfragen vorne. Das ist Ansporn und Verantwortung zugleich. Denn unsere Gesellschaft steht vor riesigen Herausforderungen. Während uns die Corona-Krise noch immer in Schach hält und wir mit den Folgen der Krise noch Jahre beschäftigt sein werden, schreitet auch die Klimakrise immer weiter voran. Die große Koalition im Bund aber begnügt sich mit dem Wegmoderieren all der anstehenden Herausforderungen – in dem Wissen, dass jeder Tag, an dem die Probleme nicht beherzt angepackt werden, eine vertane Chance ist, da die Probleme immer größer werden. Wir sind längst nicht mehr in der Situation, in der Minimalkompromisse geeignet sind unsere Probleme zu lösen. Und die Menschen sind es leid, Schlagzeilenpolitik zu verfolgen, die nicht bei ihnen ankommt.

Von uns GRÜNEN wird erwartet, dass wir die großen Probleme lösen werden – und wir arbeiten seit vielen Jahren an Konzepten, die geeignet sind, das Pariser Klimaabkommen auch umzusetzen, der Armut in diesem Land nachhaltig zu begegnen und die Wirtschaft in Deutschland fit zu machen für die Zukunft, ohne dass hierbei die Menschen, insbesondere an unseren großen Industriestandorten abgehängt werden. Und nicht zuletzt stehen wir für einen anderen – einen neuen und teilhabeorientierten Politikstil, der das Miteinander und den Dialog in den Fokus stellt. Die Erwartungen an uns sind also riesig – zurecht, weil auch die Herausforderungen riesig sind. Dennoch bedeutet das auch, dass wir unter erheblichem Druck stehen. Umso zentraler wird in den nächsten Jahren die Rolle des Grünen Länderrats sein; das Gremium, in dem nicht zuletzt über die Koalitionsverhandlungen entschieden wird. Als Fraktionsvorsitzende der niedersächsischen Landtagsfraktion habe ich deshalb das Votum meiner Landtagsfraktion für einen Platz im Länderrat erhalten und möchte im Länderrat in den nächsten Jahren gerne meine Erfahrungen einbringen und meinen Teil dazu beitragen, dass das Grüne Projekt der nächsten vier Jahre ein echtes Erfolgsprojekt wird. Denn es ist jetzt an der Zeit, Antworten zu geben und zu handeln. Und wir GRÜNE sind bis in die Haarspitzen motiviert, das Land aktiv zu gestalten und die Probleme endlich anzugehen, anstatt sie wegzumoderieren.

Ich würde mich deshalb über Euer Vertrauen und Eure Stimme sehr freuen.

Herzliche Grüße

Eure



Geburtsdatum:

26.06.1986

Kreisverband:

Hannover

Themen:

Bildung, Demokratie, Innen- und Sozialpolitik, Teilhabe und Antidiskriminierung

E-Mail:

juliahamburggruene@posteo.de

Julia